

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 28. Mai 2014

Selzach: Feuerwehreinsatz wegen chemischer Reaktion

Am Dienstagabend kam es in Selzach zu einem kleinen Chemieunfall. Bei der Vermischung von zwei Chemikalien entstand eine Reaktion, welche mit der Bildung von grosser Hitze endete und ein stark rauchendes Fass mit sich zog.

Zwei Mitarbeiter stellten am Dienstag, 27. Mai 2014, gegen 21.00 Uhr in einem Firmengebäude in Selzach ein stark rauchendes Fass fest. Dieses transportierten sie in der Folge ins Freie. Die in der Zwischenzeit eingetroffenen Spezialisten der Feuerwehr Selzach und der Chemiewehr Solothurn führten vor Ort Messungen durch und stellten dabei giftige Dämpfe fest. Diese entstand durch eine chemische Reaktion von mehreren, noch unbekanntem, Stoffen. Nach weiteren Abklärungen und Proben wurde das rauchende Fass in der Folge in einen grossen, mit Wasser gefüllten Behälter gestellt und konnte dadurch abgekühlt werden. Das Fass wurde vor Ort belassen und wird durch den Verursacher fachgerecht entsorgt.

Die beiden Mitarbeiter wurden mit der Ambulanz zur Kontrolle ins Spital gebracht. Für die Umwelt und die Bevölkerung bestand zu keiner Zeit eine Gefahr.

